
学校教育目標 「自分で考え，判断し，実行できる心豊かな生徒の育成」 

 

ご入学おめでとうございます！ 

平成３０年度荒浜中学校６８人の船出！ 
  

昨日の入学式で新たに２０人の１年生を迎え，新生荒浜中学校６８人が揃いました。始業式，入学式

では，各学年の代表が新生活に向かう決意を語ってくれました。学年としての役割や目標はもちろんで

すが，全校生徒６８人一人一人がそれぞれに目標を持ち，互いに励まし合い，磨き合って自分の力を伸

ばす１年にしてほしいと思います。 

 

   新入生代表の言葉   新入生代表 １年１組 中川 さん 

日一日と暖かさが増し，この荒浜にも春の足音が聞こえてくる今日，私たち２０人は入学式を迎え

ることができました。新しい仲間も増え，荒浜中学校で入学式ができることに喜びを感じています。 

 ２０１１年の東日本大震災から約７年が経ち，当時まだ小学校に入学していなかった私たちも，こ

こまで成長することができました。それは，家族，先生方，そして地域の皆さんのおかげだと心から

感謝しています。 

 中学校生活はとても楽しみです。しかし不安もたくさんあります。それでも私たち２０人が持って

いるやる気，思いやり，あきらめない心を大切にし，この仲間で一生懸命進んでいきたいと思います。

そして，「自分で考え，判断し，実行できる，心豊かな生徒」に近づいて行けるよう，頑張りたいと思

います。 

 私たち１人１人が目標を持ち，その目標を達成できるよう，日々努力し続け，充実した中学校生活

を送りたいと思います。 

 先輩方，先生方，時には迷惑や心配をかけるかも知れません。その時は厳しいご指導をよろしくお

願いします。私たちはこの荒浜中学校の一員としての誇りと自覚を持ち，この荒浜中学校にふさわし

い生徒になれるよう，努力することを誓います。 

 お父さん，お母さん，これから私たちはたくさんの試練に挑戦し，夢や希望を実現するために頑張

っていきます。失敗したり自信を無くしたりすることがあるかもしれません。

そんな時は私たちを温かく見守ってください。よろしくお願いします。 

 最後になりますが，校長先生をはじめ，先生方，そして来賓の皆様，今日は

私たち新入生のためにこのような盛大な入学式を行っていただきありがとう

ございます。心より御礼を申し上げて新入生代表の言葉とします。 
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始業式 生徒代表新年度の抱負 

「新学期の抱負」          ３年１組  鈴木 さん 

荒浜中学校で迎えた春も３回目になります。手本となる先輩方の背中を追っていた生活から一転

し，いよいよ私たちが「追われる側」になりました。そして，「受験生」と言われる学年になりまし

た。 

今年，頑張りたいこととして，私は二つの目標を立てました。 

１つ目は，自宅での勉強です。昨年度もチャレンジノートに取り組みましたが，その内容は簡単な

ものが多かったと反省しました。そのため，今年度は学習内容をこれまで以上に濃いものにし，取り

組んでいきたいと考えました。 

２つ目は部活動です。私はバドミントン部に所属しています。男子ダブルスで地区大会優勝はしま

したが，県大会などでは，なかなか思う結果までは進めませんでした。だから，上位入賞を目指し，

これまで以上に基礎練習に力を入れ，技の技術や精度を向上させていきたいと思います。 

一年間はあっという間に過ぎ去っていきます。だからこそ，自分たちが最高学年であるという意識

を持って生活し，行事などではリーダーシップを取って，よりよい荒浜中学校を創っていきたいと思

います。 
 

「２年生になってがんばりたいこと」 ２年１組  南條 さん 

今学期から私たちは２年生になりました。２年生になるのは少し不安もありますが，頑張りたいこ

ともあります。その中でも特に頑張りたいことは３つあります。 

１つ目は勉強です。中学校２年生は中だるみの時期でダラダラしやすいとよく聞きます。私は１年

生のときに自主学習を進んでやらなかったことがあり，このまま２年生になってはだめだと思いまし

た。春休み中，宿題をしながら，勉強をおろそかにしてはいけないと改めて強く感じました。１年生

の学習は，２年生の学習に大きく繋がっていると思います。復習に継続して取り組み，自主学習を行

う習慣を身に付け，考査前にあわてないようにしたいと思います。そして実力テストに向けても全力

で頑張りたいと思います。 

２つ目は部活動です。私は吹奏楽部に所属しています。これからの部活動で後輩ができることが楽

しみでもあり不安でもあります。きちんと先輩らしくアドバイスをしたり，教えたりすることも大切

ですが，私は最初に１年生の不安を取り除いてあげたいです。私自身も１年生のころ不安でしかたが

ありませんでした。まずは不安を取り，部活動に取り組みやすい環境を作ってあげられたらよいと思

います。そしてコンクールで金賞を取りたいと思っています。私がコンクールで学んだことは基礎練

習が大切だということでした。日々の練習で基礎練習をしっかり行い，レベルアップをして金賞を取

れるように頑張ります。 

３つ目は１年生との関わり方です。私はできるだけ話ができるようになりたいです。まずは同じ部

活動の人から仲を深め，中学校生活を安心して送ることができるようにしてあげたいです。 

これらの目標を達成できるように頑張ります。 
 

「生徒会より」          ２年１組   玉田 さん 

総務では，今学期もいろいろな行事に積極的に取り組んでいきたいと思います。特に力を入れるの

はＡ-ｃａｍプロジェクトとマナーアップ運動の２つです。Ａ-ｃaｎプロジェクトでは１Kg でも多

くの空き缶を集め，個数を増やしていきたいと思います。次にマナーアップ運動では，爽やかな笑顔

を心がけ，マナーアップの気持ちが高まるよう，荒中生としての誇りを持って元気なあいさつを心が

けましょう。そしてしっかりと責任をもって学校生活を過ごしていきましょう。 

 


